i Stanstead

PROVINGE DE QUEBEC ) )
MUNICIPALITE REGIONALE DU COMTE DE MEMPHREMAGOG
VILLE DE STANSTEAD

AVIS PUBLIC
DEMANDE DE DEROGATION MINEURE

Prenez avis qu’un requérant a déposé une demande de dérogation mineure portant le
numéro 2022-06, laquelle concerne le lot 5075 658 du cadastre du Québec de la
circonscription fonciere de Stanstead, situé au 12 rue Pleasant.

La demande consiste a autoriser la construction d’une galerie, sous forme d’une allée
d’acces a, au plus, 74 cm de la ligne de propriété latérale droite, lorsque vue de face,
alors que I'article 6.1 intitulé « Usages et constructions permis dans les cours » du
Reéglement de zonage no 2012-URB-02 exige une distance de 2,5 métres nécessaire
comme marge latérale pour ce type de construction dans la zone R18.

Toute personne s’opposant a la demande de dérogation mineure pourra se faire
entendre lors de la séance du conseil du 11 juillet 2022, a 19 heures.

DONNE A STANSTEAD, ce 27 juin 2022.
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Jedn-Charles Bellemare,
Directeur général et greffier
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	Notice is hereby given that a request for a minor derogation, number 2022-06, has been made regarding lot 5 075 658 upon the Cadastre du Québec, registration division of Stanstead, on 12 Pleasant Street.
	The request consists of authorizing the construction of a gallery, in the form of an access alley no more than 74 cm from the right side property line, when viewed from the front, while article 6.1 entitled "Uses and constructions permitted in course”...
	Jean-Charles Bellemare, Directeur général et greffier




